



Corrillos



INICIO ANÁLISIS BILLETE CALIENTE REGIONAL NACIONAL MUNDO TEMAS YO OPINO



BILLETE

Ecopetrol alcanzó récord histórico en carga de crudo en sus dos refinerías

El fin de semana las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja registraron una carga conjunta de crudo de 459 mil barriles por día (bpd). **Ecopetrol** aseguró una mayor oferta de combustibles disponible que se distribuye en la zona norte y el interior del país.

PUBLICADO hace 6 horas en 29 diciembre, 2022



El fin de semana el segmento de refinación de **Ecopetrol** alcanzó una carga de 459 mil barriles por día (bpd), la más alta registrada en la historia de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja.



La refinería de Cartagena alcanzó 226 mil bpd como resultado de la puesta en marcha y estabilización del proyecto de Interconexión de Plantas de Crudo, mientras que la refinería de Barrancabermeja registró 233 mil bpd, como consecuencia de la alta disponibilidad operacional de sus plantas, luego de los exitosos mantenimientos ejecutados este año, que aumentaron su confiabilidad operacional.



La carga récord lograda asegura una mayor oferta de combustibles disponible que se distribuye en la zona norte y el interior del país para este fin de año y representa un incremento de

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO



INFORME / hace 3 horas

¿Cuáles son los 5 mejores restaurantes de Nueva York?



REGIONAL / hace 4 horas

Más de 44.000 cédulas digitales han sido tramitadas en Santander



INFORME / hace 5 horas

¿Cómo le fue a la Registraduría en 2022 en materia de identificación?



BILLETE / hace 6 horas

Ecopetrol alcanzó récord histórico en carga de crudo en sus dos refinerías



CALIENTE / hace 6 horas

Al parecer extorsionaban a comerciantes avícolas, informó la Fiscalía



INFORME / hace 6 horas

Mujeres trabajan para que la ganadería mantenga su estatus como país libre de aftosa



NACIONAL / hace 8 horas

Atención del Gobierno a necesidades de las comunidades del corregimiento de Santa Cecilia



REGIONAL / hace 10 horas

A partir del 2 de enero rotará el Pico y Placa en Bucaramanga

producción que oscila entre 6 y 7 mil barriles por día, destinados al mercado nacional.

Así mismo, implica un incremento en la producción de petroquímicos e industriales como el azufre y disolventes aromáticos, que podrán ser vendidos al interior del país o a los mercados internacionales.

Al 30 de noviembre del 2022 las dos refinerías de **Ecopetrol** registraron una carga real acumulada de 355 mil barriles por día y proyecta cerrar en solo el mes de diciembre con una carga de 427 mil barriles por día.

Ecopetrol continuará fortaleciendo las dos refinerías con inversiones tecnológicas que permitan asegurar la soberanía energética del país y la calidad de combustibles bajo los más altos estándares mundiales, según informó la petrolera estatal colombiana.

RELACIONADOS #BARRANCABERMEJA #BOLÍVAR #CARGA CONJUNTA #CARGA DE CRUDO #CARTAGENA #ECOPETROL #RÉCORD HISTÓRICO #REFINERÍAS #SANTANDER

ANTERIOR

Según los mayoristas y los minoristas, las más solicitadas son las uvas

QUIZA TE INTERESE



Más de 44.000 cédulas digitales han sido tramitadas en Santander



Mujeres trabajan para que la ganadería mantenga su estatus como país libre de aftosa



La Cuchilla – Relatos Cortantes/ El Carrancho 2022



Reacción frente a la mortandad de peces, sobre la ribera del Río Sogamoso



Fiscalía resolvió el 56.13% de los casos de violencia sexual conocidos en 2022



Patrullera y civil judicializadas por presunta inducción a actividades sexuales

COMENTAR



REGIONAL / hace 10 horas

Banda santandereana 'Stereo Vintage' lanza su sitio web y revive el rock en español



REGIONAL / hace 11 horas

Alcaldía entregó once caninos antinarcóticos al Ejército Nacional



BILLETE / hace 12 horas

Según los mayoristas y los minoristas, las más solicitadas son las uvas



NACIONAL / hace 14 horas

Comunidades Wayúu y la Transición Energética Justa y proyectos en sus territorios



REGIONAL / hace 15 horas

Bucaramanga inició la prueba piloto de baterías sanitarias públicas



YO OPINO / hace 20 horas

La Cuchilla – Relatos Cortantes/ El Carrancho 2022



BILLETE / hace 1 día

Trabajo conjunto para que aumento de precios en tiquetes aéreos no supere el 14%



BILLETE / hace 1 día

Gobierno establece arancel del 40% a importación de confecciones



NACIONAL / hace 1 día

Defensor del Pueblo instaló la Mesa Nacional Multipartidista de Jóvenes



NACIONAL / hace 1 día

Balance y temas prioritarios para el 2023 presentó el ministro de Educación



REGIONAL / hace 1 día

Reacción frente a la mortandad de peces, sobre la ribera del Río Sogamoso



BILLETE / hace 1 día

¿Cuáles son las 5 monedas más fuertes del mundo?

BILLETE

Según los mayoristas y los minoristas, las más solicitadas son las uvas

En Corabastos, pero igual en todas las centrales de abastos, los productos más solicitados son los que acompañan las costumbres de fin de año: Las doce uvas, la lechona, el tamal y las siete hierbas para el baño, entre otros.



PUBLICADO hace 12 horas en 29 diciembre, 2022
Por admin





Este jueves 29 de diciembre de 2022 fueron ingresadas a Corabastos, el mayor complejo de almacenaje y comercialización de alimentos de la capital de la República, 9.549 toneladas de productos procedentes de diferentes regiones del país e inclusive del exterior. Ese volumen de productos fue ingresado a Corabastos en 1.675 vehículos de variada capacidad.

Un aumento en la oferta de productos al mercado mayorista de Corabastos se ha presentado como consecuencia del alto envío de alimentos a diferentes partes del país, por temporada de fin y comienzo de año.

El comercio mayorista desde ya detecta un aumento en la demanda de productos para los platos de fin y comienzo de año, como las uvas, el asado, el sancocho y tamales y en algunos hogares la lechona que no consumieron en navidad y para complementar las hierbas para el baño de media noche.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Trabajo conjunto para que aumento de precios en tiquetes aéreos no supere el 14%

Ministro de Transporte aseguró que se ha mantenido comunicación con el sector turismo y los operadores aéreos para explorar mecanismos de compensación por el incremento del IVA a los tiquetes.



PUBLICADO hace 1 día en 28 diciembre, 2022
Por **admin**



El ministro de Transporte, Guillermo Francisco Reyes González, anunció un trabajo conjunto entre el Gobierno Nacional, los operadores aéreos y los operadores turísticos para lograr reducir el impacto sobre el precio de los tiquetes aéreos después del 31 de diciembre de 2022, fecha en la que termina el beneficio tributario del 5%.

“He tenido la oportunidad de conversar con varios representantes del sector transporte y turismo con el propósito de que nosotros, como Gobierno, sin desconocer la facultad que existe en el momento de libertad tarifaria, busquemos un trabajo conjunto que genere competencia de manera que solo se impacte un incremento del 14% de los tiquetes, del crecimiento del IVA. Y que ni la inflación ni el IPC golpeen los valores de los tiquetes”, aseguró el ministro Reyes González.

El precio de los tiquetes aéreos hoy tiene un beneficio tributario que contempla un IVA del 5%

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Gobierno establece arancel del 40% a importación de confecciones

Medida se revisará cada año. Se deroga el Decreto 414 de abril del 2021. Así lo informó el ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza.



PUBLICADO hace 1 día en 28 diciembre, 2022
Por **admin**



Con el objetivo de promover la competitividad de la industria nacional y la creación de puestos de trabajo, el Gobierno que encabeza el presidente Gustavo Petro estableció el arancel ad valorem del 40%, el máximo consolidado permitido por la Organización Mundial del Comercio (OMC), a la importación de confecciones, específicamente las correspondientes a los capítulos 61 y 62.

La decisión, que se adopta con el Decreto 2598 del 23 de diciembre de 2022, señala que este gravamen se aplica a las confecciones procedentes de los países con los que Colombia no tiene acuerdos comerciales vigentes.

Además, establece que a las mercancías referentes a los capítulos 61 y 62 que salgan hacia el territorio nacional desde una Zona de Régimen Aduanero Especial, de una Zona Franca o de un Centro de Distribución Logística Internacional, se les aplicará el arancel en mención.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



REGIONAL / hace 3 días

Dos días de cierres viales por la celebración a San Benito de Palermo



INFORME / hace 2 días

100 mil estudiantes de colegios públicos aprenderán a programar a través de Minecraft



REGIONAL / hace 10 horas

A partir del 2 de enero rotará el Pico y Placa en Bucaramanga



YO OPINO / hace 20 horas

La Cuchilla – Relatos Cortantes/ El Carrancho 2022



NACIONAL / hace 1 día

Defensor del Pueblo instaló la Mesa Nacional Multipartidista de Jóvenes



NACIONAL / hace 2 días

Petro planteó la creación de asociaciones de tenderos o de establecimientos estatales



BILLETE / hace 1 día

¿Cuáles son las 5 monedas más fuertes del mundo?



BILLETE / hace 2 días

San Vicente de Chucurí y Barichara en el Programa Upgrade de los Best Tourism Villages

Corrillos



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 302 8330594 Contáctanos: corrillos@icloud.com

© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).